

lunes 19 de marzo de 2012

Manuel Espárraga se adjudica la XXXII edición de la Carrera Urbana "Ciudad del Torcal"

La atleta de Marbella Macarena Pérez se impuso en la prueba femenina

Un total de 350 atletas se dieron cita en una prueba en la que Cristian Segovia fue segundo y Pablo Riu, tercero. La matinal del pasado domingo fue testigo de la celebración de una nueva edición de la Carrera Urbana "Ciudad del Torcal", que cumplía ya, para la ocasión, su XXXII edición tomando parte esta vez en la misma un total de 350 atletas.

Con salida y llegada desde el Paseo Real se disputaron dos carreras, una primera de 1.000 metros destinada a los corredores más jóvenes desde prebenjamines hasta infantiles y la posterior oficial para el resto de categorías con un recorrido de cuatro kilómetros.



[/export/sites/ayto-antequera/noticias/.galleries/IMAGENES-

noticias/IMAGENES-noticias-PDM/Salida_Carrera.jpg]En la prueba masculina y desde la salida los dos atletas de Gedysa, Manuel Espárraga y Cristian Segovia imprimieron un ritmo elevado a la misma que les hizo marcharse del resto de rivales, haciendo toda la carrera, prácticamente en solitario. Finalmente fue el antequerano, que por cierto sumaba ya toda una década de no correr en casa, el que dio el estirón definitivo para entrar en meta como vencedor con 13'09''10, por los 13'11''14 de su compañero de equipo catalán afincado en Archidona.

Destacar que la tercera posición fue a parar a manos del juvenil antequerano, enrolado en las filas del Nerja. Com, Pablo Riu.

En la prueba femenina, el triunfo correspondió a la atleta de Marbella, Macarena Pérez que invirtió un crono de 17'53''67, seguida de la archidonesa del Nerja.Com Lidia Peláez y de la atleta de La Joya, Sara Conejo.



En el acto final de entrega de premios a los vencedores estuvieron presentes los componentes del equipo de gobierno del Ayuntamiento: Alberto Vallespín (Concejal de Deportes y Educación), Juan Álvarez (Concejal de Medio Ambiente y Anejos), José Luque (Concejal de Servicios Sociales), María Dolores Gómez (Concejala de Vivienda) y Andrés Calvo (Concejal de Obras).



[/export/sites/ayto-antequera/noticias/.galleries/IMAGENES-

noticias/IMAGENES-noticias-PDM/Podium_Femenino2.jpg]Desde el Patronato también se quiere agradecer la colaboración de los servicios de Policía Local, Protección Civil y Cruz Roja, que de nuevo aunaron su esfuerzo y dedicación en que todo estuviera bajo control en sus diferentes apartados de seguridad.

De igual forma desde el PDM se agradece la colaboración para este evento de diferentes firmas que colaboraron para con el acontecimiento de manera desinteresada, estas fueron: Horno El Antequerano, Horno San Roque (Juan Paradas y Hermanos Paradas Pedraza), Frutas Artacho, Productos Aguilera, Hojiblanca y Coca Cola.